

Estudio revela que el 27% de los adultos mayores trabaja porque sus pensiones son bajas

En la Región de Aysén, el 38% de los adultos mayores tiene un trabajo remunerado, mientras que el ingreso promedio autónomo en hogares integrados por este segmento de la población es de 419 mil pesos.

Según un estudio realizado por el programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem), el 27% de los adultos mayores que trabaja lo hace porque recibe pensiones muy bajas, el 17% frente al escenario próximo de estar en esa situación y el 29% porque le agrada la idea de hacerlo.

Bajo este contexto, el informe elaborado por la Universidad del Desarrollo y Caja de Compensación Los Héroes reveló que el 38% de los adultos mayores de la Región de Aysén tiene un trabajo remunerado, siendo O'Higgins la comuna que tiene un mayor porcentaje de actividad en la zona.

Al mismo tiempo, el ingreso promedio autónomo en los hogares integrados por este segmento de la población es de 419 mil pesos, ocupando el sexto lugar a nivel nacional. Por su parte, es la región que recibe más subsidios monetarios, con 76 mil pesos en promedio.

A nivel nacional, el ingreso autónomo promedio de estos hogares alcanzó los 472 mil pesos en 2017, mostrando un crecimiento de un

26% desde 2006, mientras que en promedio perciben subsidios monetarios por 53 mil pesos.

Junto con esto, uno de cada tres adultos mayores (840 mil) declaró que sus ingresos no le permiten satisfacer sus necesidades básicas. En este

aspecto, es importante considerar que el consumo en salud es uno de los principales gastos de los hogares compuestos por personas mayores, con un gasto per cápita de 62 mil pesos mensuales, siendo los medicamentos el principal componente.

Además, el 19% de estos hogares tiene la preocupación permanente de no tener suficientes alimentos. Al respecto, el investigador de Cipem y académico de la Universidad del Desarrollo, Mauricio Apablaza, aseguró que esta situación "refleja no solo la inseguridad alimentaria, sino también y de manera más general un problema nutricional más extendido



Qué es el CIPEM

El Programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (CIPEM) es una instancia impulsada por la Universidad del Desarrollo y la Caja de Compensación Los Héroes, la cual busca generar conocimiento en ámbitos que permitan contribuir a mejorar la calidad de vida de los adultos mayores, apuntando a ser un aporte a la creación de políticas públicas y a la generación de herramientas que impacten positivamente en temas como salud, transporte, empleo, situaciones de dependencia o recreación, entre otros.

Gran exposición y ventas de Autos Usados

Más de 20 Vehículos en Exhibición
NUEVAS UNIDADES Y DESCUENTOS ESPECIALES
(CITYCAR-SUV-PICK UP)
TE ESPERAMOS!!

HORARIO DE ATENCION
LUNES A VIERNES
MAÑANA 9.00 A 13.00
TARDE 15.00 A 19.00 hrs
SABADO
9.00 A 13 HRS.






FINANCIAMIENTO HASTA 48 MESES PLAZO
(SUJETO A EVALUACIÓN DE ANTECEDENTES)
ENTREGA INMEDIATA
EN PORTALES 190(ESQ. 21 DE MAYO) - **SUCURSAL COYHAIQUE**



CONTACTO: gonzalo.diaz@varona.cl - CEL: +56 9 65076405
COYHAIQUE